

**MOBILITÉ ENSEIGNANTE
ACCUEIL DE MME LISA SCHÄFER
COLLÈGUE ALLEMANDE**



Dans le cadre d'une mobilité France Éducation Internationale, nous avons eu le plaisir d'accueillir du 10 au 21 février 2025 Mme Lisa SCHÄFER, professeure de français, allemand et philosophie au Gymnasium am Mosbacher Berg de Wiesbaden en Allemagne.



Mme SCHÄFER a pu découvrir l'ensemble de nos filières professionnelles telles que la conduite routière, la menuiserie, la productique, la carrosserie, la mécanique, les métiers de l'électricité, les métiers de l'électricité etc...mais également assister à des cours de matières générales.

Ces 2 semaines au sein du Lycée Professionnel Pierre Bérégovoy furent riches car Lisa SCHÄFER a pu assister à un cours de CACES avec la classe de T LOG. De plus, dans le cadre du festival Neversois Tandem, elle a eu l'occasion de rencontrer l'écrivain Alexandre Labriffe en compagnie de 2 classes du lycée ainsi que des enseignants.

Puis, elle a accompagné pendant quelques heures la classe de 1 TMA-TRPM qui participait au projet académique « Artistes plasticiens au lycée ».

Lisa SCHÄFER a également assisté à une rencontre entre les actuels étudiants du BTS MTE et les anciens étudiants de ce même BTS qui sont venus présenter à leurs camarades leurs différents parcours et poursuites d'études.

Ce séjour professionnel fut l'occasion de comparer nos 2 systèmes éducatifs, les modalités d'évaluation ou encore le fonctionnement de la vie scolaire.

Mme SCHÄFER espère pouvoir revenir avec ses élèves pour leur faire découvrir le Lycée Professionnel Pierre Bérégovoy.

Lien de l'article sur le site du lycée de Mme SCHÄFER :
<https://mosbacher-berg.de/news/35362-ein-blick-%C3%BCber-den-tellerrand>



Mme PEYRE, coordonnatrice ULIS PRO
Mme LANCIEN, enseignante Lettres-Anglais